Newsletter n° 7 de Radio Urfé

Sabine Feliciano : Un échange stimulant avec les élèves de Terminale <u>Histoire des Arts</u>



Après une première rencontre avec les élèves de terminale spécialité Histoire des Arts le 20 novembre, l'artiste Sabine Feliciano est venue échanger le 9 décembre avec trois d'entre elleux, cette fois au micro de Radio Urfé. Un entretien riche et inspirant, où l'artiste s'est exprimée sur le parcours qui l'a menée à l'art textile, quelques-unes de ses œuvres et ses réflexions sur le statut des femmes artistes.

Découvrez l'article et l'entretien en cliquant ici

Projet « ¿ Ralentir ? » : Performance des élèves



Une performance a eu lieu en salle polyvalente le 5 décembre, marquant la fin du projet ¿ Ralentir ?, une initiative qui a rassemblé les élèves de seconde 10 et de terminale option musique autour d'une création collective. Ce projet innovant, initié au cours de l'année scolaire 2023-2024, a croisé l'écriture, le théâtre, la musique instrumentale, vocale et électronique. Après plusieurs semaines de travail, les élèves ont offert une performance en salle polyvalente durant laquelle leur concentration et leur engagement se sont pleinement manifestés.

Article, vidéo et témoignages à découvrir ici

Voyage dans le temps - Nos terminales sur les traces de la Résistance à

Lyon



Le jeudi 21 novembre 2024, les classes de terminale 3 et 4 accompagnées de leurs professeurs Monsieur Laurent Pireyre (professeur d'histoire) et Monsieur Florian Joumanno (professeur de droit et économie), ont fait la découverte du C.H.R.D (Centre d'Histoire de la Résistance et de la Déportation) de Lyon et du Mémorial de Jean Moulin à Caluire et Cuire. L'objectif étant d'appréhender le traumatisme que la défaite de 1940 a pu causer en France et à Lyon en particulier afin de comprendre les différents enjeux

liés aux différents événements de cette période de l'histoire.

Découvrez l'article en cliquant ici

Le sport, un vecteur d'inclusion sociale - Les BTS SAM au cœur de l'initiation jeunesse



Rania, Shaïma et Naëlle, étudiantes en première année de BTS SAM (support action managériale), ont décidé de s'investir au service d'un projet ambitieux : initier les jeunes filles de 14 à 18 ans à la pratique sportive régulière. Grâce à leur enthousiasme et leur détermination, les trois étudiantes du lycée Honoré d'Urfé ont créé un podcast dynamique et inspirant dans le studio de Radio Urfé